



Forward Movement: Guía del Escritor

Forward Movement es una agencia oficial de la Iglesia Episcopal. Nuestra publicación más destacada es *Día a Día* (*Forward Day by Day*, en inglés), un devocionario diario que ofrece meditaciones sobre las Escrituras. Más de 300,000 lectores a través de todo el país y alrededor del mundo usan este devocionario como parte de sus prácticas espirituales. Además de *Día a Día* y su equivalente en inglés *Forward Day by Day* publicamos libros, panfletos y otros materiales, todos enfocados en el discipulado y el evangelismo. Nosotros ponemos todo nuestro empeño en proporcionar contenidos profundos, cautivadores y asequibles sobre una gama de tópicos, los cuales incluyen oración, prácticas espirituales, corresponsabilidad (mayordomía), tradiciones de la Iglesia, tendencias emergentes y estudios bíblicos. Nuestros materiales se publican en una variedad de formatos, inclusive libros impresos y electrónicos, descargas en PDF y aplicaciones para los teléfonos móviles táctiles, mejor conocidos como *smartphone*.

Para *Día a Día* y *Forward Day by Day*:

Selección de autores: Nosotros recibimos con gusto a autores nuevos para las páginas de nuestra guía devocional diaria *Día a Día* y *Forward Day by Day*. Si desea que se le tome en consideración para ser autor de *Día a Día* y *Forward Day by Day*, por favor envíe tres muestras de meditaciones a la atención del editor de los ministerios latinos/hispanos (la dirección se encuentra al pie de la página, en la derecha). Escoja tres de los siguientes versículos bíblicos como base para sus meditaciones: Salmo 139:21; Marcos 8:31; Hechos 4:12; o Apocalipsis 1:10. El personal de editorial extiende invitaciones para escribir en *Forward Day by Day* con un año de anticipación, más o menos.

Tamaño: El espacio es limitado. Cada meditación, con la inclusión del pasaje bíblico, contiene 210 palabras aproximadamente. Esto no incluye la fecha en la parte superior de la página, las citas del leccionario ni las peticiones de la Comunión Anglicana, que se encuentran al pie de la página.

Técnicas: Use imágenes, ilustraciones, analogías y parábolas concretas en cuanto sea posible. Las historias personales son muy eficaces. No asuma que sus lectores son episcopales o anglicanos. Sea sensible a los lectores de otras tradiciones cristianas, así como a los no cristianos y a aquellos con una educación académica limitada. En todo lo posible use un lenguaje inclusivo.

Tópicos controversiales: Éste no es el lugar para presentar tópicos controversiales. A veces el autor opta por exponer algo controversial, si es que le atañe al pasaje bíblico. Si usted escribe acerca de algún tema candente, hágalo con humildad y cerciórese de que su comentario muestre respeto por las personas que tienen un punto de vista diferente.

Lenguaje:

A los autores latinos se les invita a entregar sus materiales en el idioma de su preferencia. De no tener preferencia, le pedimos que envíe sus muestras en inglés y en español. Por favor indique si usted es experto como traductor y si tiene experiencia profesional en dicho campo.

Para otras publicaciones

¿Tiene alguna idea, algún boceto a manuscrito? Envíe su propuesta o manuscrito por correo electrónico. Por favor incluya en el cuerpo del correo electrónico información acerca del escritor o escritora, el contexto de la propuesta, a qué audiencia va dirigida y el alcance de su obra.

*En algunos casos el equipo editorial aceptará entregas de **grabación sonora** por parte de aquellos autores a quienes no les es posible, por alguna razón, entregar por escrito. Por favor contáctenos antes de enviarnos su material.*

Respuestas:

Tratamos de revisar las entregas cada dos semanas, de manera que usted puede esperar una respuesta nuestra al cabo de un mes de su envío. Si no recibe noticias nuestras para entonces, por favor comuníquese con nosotros para asegurarse de que su envío fue recibido.

Envíe su obra junto a una breve biografía suya a:

Eduardo Solomón Rivera
Editor de Ministerios Latinos/Hispanos
erivera@forwardmovement.org

Revised for Latino/Hispanic Ministries: November 2013/ESR